## Déjeuner au Lycée Berthelot à Calais



Au cours de l'apéritif qui nous a été servi dans une salle isolée de la restauration, nous avons tenu à remercier Madame Christelle Chavalle, Gestionnaire du lycée, pour l'accueil qu'elle nous a réservé en lien avec Monsieur le Proviseur.

Après un copieux apéritif, nous allons passer au self pour se servir en entrées au choix, en une bonne assiette de couscous et un dessert au choix.

Dans une salle voisine nous avons pu nous attabler et profiter de diverses boissons.

















